
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

種蒔きをしました！ 
 ５／１２(土)22名、１３(日)9名でサルビア・マリーゴールドの種を蒔きました。 
両日とも天候に恵まれて、スタッフの皆さんが丁寧に気持ちを込めて作業しておられました。 

  その様子を写真で紹介します。 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 10号 H19.6.1 
 
緑と花を育て隊事務局 
(宇部市都市開発部 

公園緑地課) 
Tel 34-8473 

 初夏の様な暑い？日が続いて、朝夕の寒暖の差が大きく、体調 
を崩しやすくなっています。 
 また、梅雨も間近に迫り作業等がままならない季節の到来を少し 
不安に思いながら過ごしている今日この頃です。 
 しかし、梅雨といえば挿し木等に絶好の季節であり、古谷先生も 
花畑の潅水・除草と合わせて、色々な木の挿木を考えておられるよ 
うです。 
 皆さんも天候、体調や予定等もおありと思いますが、是非とも 
日々の色々な活動に参加してみてくださいね。 

 

集合した精鋭達 

たくさんのスタッフが集結しました 

作業の説明をする古谷先生 

畑の整備 

種を蒔く前にまずは畑の整備！ 

きれいな管理道が出来上がり！ 

ガンギを切る！ 

種を蒔く床をつくります 

さあ！種まきの開始です 

種まき 

カップで種の量を測ります 

蒔いた後は川砂で覆土します 



  
 
 
 
 

潅水作業 

 
蒔き終わったらたっぷり潅水！ 
水の管理が全ての鍵を握っています 

     発芽しました！ 
 

 
真締川ダム愛称（｢未来湖｣）決定記念植樹祭ミニ花壇コンクールに、スタッフ有志で結成した 2 チー
ムが参加しました。 
 そのうち、写真左のチームが宇部小野田植木造園業組合組合長賞に輝きました。 
 賞状は、宇部市緑化祭で獲得した宇部市緑化運動推進委員会会長賞のものとあわせて、ボランティア

休憩所に掲示しています。 

畑の様子 

 
さあ！何日で発芽するか？ 

楽しみですね 

サルビアが発芽しました。 
小さな芽がたくさん出ています。 
これからの 1ヶ月でどこまで大きくなって、
花壇コンクール登録団体等へ届くのか。 
秋には真っ赤なカワイイ花で宇部市内を賑わ

す彼らを応援せずにはおれません（笑） 
マリーゴールドは種が悪かった様で、蒔きな

おしました。 

訂  正 
前回お送りした、６月の月間スケジュールで１６日・１７日を花壇整備の予定としてお

りましたが、６月３０日・７月１日に変更して行いますので、皆さん奮ってご参加下さい。

なお、２３日・２４日の花壇整備は予定どおり行います。 


